

# 卒業おめでとう

## 卒業生に贈る言葉

## お世話になった学年の先生からのメッセージ

### 行こう君 みずうみを越えて

学年主任 高木 俊明 先生

ご卒業おめでとうございます。コロナ禍ですっきりしない二年間を含め、三年間お疲れさまでした。学年所属として皆さんの近くで三年間を過ごさせてもらいました。できなかったり、縮小せざるを得ない行事等ありましたが、一定の制約の中で、いかに楽しんだり、意義を見出したりするかを学習できたよい機会だったのかもしれない。また、その環境の中でたくま

く生きる力も少しはつけられたのではないのでしょうか。八工の仲間とともに過ごした三年間には数々の思い出がある



コロナ禍で途中から仲間と歌えなくなった校歌ですが「行こう君 みずうみを越えて」のように未知の世界へ、大きく大きく羽ばたいて行ってください。これからの皆さんが健康で活躍されることを期待し、応援しています。

と思います。長い人生の中のたった三年間で、後に思い返せばこれからの皆さんにとって貴重な時間となつていくことと思います。この三年間を糧に新しいことに挑戦して

### 何事にも積極的に挑戦

三組担任 皆川 重裕 先生

高校での三年間、皆さんはどのように過ごされましたか。入学試験、合格発表、入学式、教室での授業、体育、実習、資格試験、八工走、体育祭、



文化祭、修学旅行、スポーツ大会、中間試験、期末試験、課題研究発表会、部活動など様々な体験を積み重ねてこられました。

接試験を乗り越えるために何度も繰り返し夜遅くまで練習、部活動での厳しい練習など、印象に残っていることは違いますが、その都度成長をしていったのです。

印象に残る出来事や人との出会いがたくさん思い出されます。その時々の時をおおいに楽しみ、貴重な経験を積み重ねた日々が、皆さんの胸にしつかりと刻まれています。

竹という植物に例えると、「節」をいくつも重ね、五メートル、十メートルと大きく成長していったのです。人生にはこの「節」が非常に大切です。風雪に耐えるしつかりした竹となるため、何事にも積極的に挑戦しましょう。

### 人生百年時代の第二章へ

一組担任 前田 保男 先生

なつてくる力です。

しかし、これまでの授業で学んだ知識、実習で身に付けた技能はまだ仕込んだ状態です。自分で調べようとする探究心、物事にのめり込む集中力、まわり

人生は百年時代です。小学校入学までを序章と考えると、それから十二年間の第一章は八幡工業高校卒業という章末になりました。第二章は予測不能で不安定な社会の変化が待ち構えています。笑顔になれる皆さんのノンフィクションを楽しみにしています。

### まず余裕を持つことから

四組担任 西村 政俊 先生

卒業おめでとうございませう。みなさんのおかげでこの一年間、日々とても楽しく過ごすことができました。

八工を巣立って行くみなさんに、最後にちよつとした話

は、自分を大切にできるかどうかです。自分を犠牲にしてまで人に与えようとする人は、周りからも大切にされないことが多いのです。まずは自立して、心に余裕をもちましょ



をしたいと思います。 「ギブアンドテイク」と

う。そして、余った部分を人に与えてみてください。そうすれば、自分も周りも大切にできる心豊かなギバーになれるはず。卒業後も応援しています。



### 出会いと別れ

二組担任 高山 海斗 先生

卒業となり、多くの方が新しい世界へ一歩踏み出すことになつています。進学する方も就職就職する方もおられ、就職するにしても全く違う業種へ進むなど、ここで多くの人たちと別れることとなります。別れがあれば出会いもあります。その出会いを大切にしてください。

「今までお世話になった人に感謝を」と言いますが、別れとともに出会いを大切にすることが感謝の気持ちへの第一歩だと思つています。

私にとつては、初めての学年・担任ということもあり、あなた方に出会い、共に学校生活を送ることで多くのことを学び、経験させていただくことができました。この学びはいつか忘れてしまいかもしれませんが、心のどこかに経験として残していきたいと思つています。

あなた方はこれから、たくさんの人に出会い、別れを繰り返します。そこにはいい人もいれば、悪い人も必ずいます。すべての出会いを自分の力と経験にしていってください。

### 一期一会

五組担任 大橋 美穂 先生

縁あつて三年前に皆さんと出会つて、三年間一緒に過ごしてきました。毎日、色々なことがあつて、笑つたり、泣いたり、怒つたり。

大変だったこともたくさんありましたが、素敵な三年間でした。私にとつては皆さんとの出会いは宝です。

「二期一会」というのは、元々茶道に由来する言葉ですが、「出会いや機会というのは一生涯に一度きり。だから大切にしましょう」という意味があります。



皆さんにはこれからも様々な出会いやチャンスが訪れることでしょう。それは二度とないものと思ひ、ひとつを大切に、他人と繋がり、チャンスを逃さず豊かな人生を送ってください。でも、自分ではどうしようもないことや困ったことがある時には、助けを求めに来てくださ

い。身体には気を付けて自分らしい人生を送ってください。いつでも応援しています。

### 編集後記



- ◇彼女招いて手料理?いや、UberEats (月)
- ◇今年やつと免許取れるけど何の車買おうかな (竜)
- ◇初漫画ウケるといいな! (健)
- ◇八工走イヤだあああ(都)
- ◇最近漫画にハマつて抜け出せない (隼)
- ◇スパイダーマンの新作面白かった (山)
- ◇体調管理に気を付けてこれからも頑張ります (丸)
- ◇記者近影 (川)